

## DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
<i>PDB</i>	: Produk Domestik Bruto, indikator ekonomi yang mengukur total nilai barang dan jasa yang dihasilkan dalam suatu negara dalam periode waktu tertentu, biasanya dalam satu tahun.	1
<i>PAD</i>	: Pendapatan Asli Daerah, merupakan sumber pendapatan yang diperoleh oleh pemerintah daerah dari hasil usaha atau aktivitas yang dilakukan secara langsung oleh pemerintah daerah itu sendiri, seperti pajak daerah, retribusi, dan hasil pengelolaan kekayaan daerah.	1
<i>BPS</i>	: Badan Pusat Statistik adalah lembaga pemerintah yang bertugas mengumpulkan, mengelola, dan menyajikan data statistik di Indonesia.	1
<i>SDLC</i>	: <i>System Development Life Cycle</i> adalah rangkaian tahap yang dilalui dalam pengembangan sistem informasi, mulai dari perencanaan hingga pemeliharaan.	3
<i>DSR</i>	: Design Science Research adalah pendekatan penelitian yang fokus pada pembuatan dan evaluasi artefak teknologi untuk memecahkan masalah praktis.	3
<i>ERD</i>	: Entity Realationship Diagram, sebuah diagram yang digunakan untuk merancang dan menggambarkan struktur database dengan cara visual.	7
<i>LSM</i>	: Lembaga Swadaya Masyarakat adalah organisasi non-pemerintah yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan beroperasi secara mandiri dari pendanaan pemerintah.	10
<i>IS</i>	: <i>nformation System</i> adalah sistem yang digunakan untuk mengumpulkan, menyimpan, dan memproses informasi guna mendukung pengambilan keputusan dalam organisasi.	12
<i>UAT</i>	: User Acceptance <i>Testing</i> adalah fase dalam siklus hidup pengembangan perangkat lunak di mana pengguna akhir menguji sistem untuk	21

	memastikan bahwa itu memenuhi kebutuhan dan persyaratan mereka.	
	<i>International Organization for Standardization</i> adalah organisasi internasional yang	
<i>ISO</i>	: mengembangkan dan menerbitkan standar internasional untuk berbagai bidang, termasuk teknologi informasi.	23
	<i>System Usability Scale</i> adalah alat yang digunakan untuk mengukur kemudahan penggunaan dan kepuasan pengguna terhadap sistem atau perangkat lunak.	
<i>SUS</i>	:	27
	<i>Structured Query Language</i> adalah bahasa pemrograman yang digunakan untuk mengelola dan memanipulasi data dalam basis data relasional.	
<i>SQL</i>	:	37
	<i>Asosiasi Perusahaan Perjalanan Wisata Indonesia</i> adalah organisasi yang mewakili perusahaan-perusahaan yang bergerak di bidang perjalanan dan pariwisata di Indonesia.	
<i>ASITA</i>	:	50
	<i>Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah</i> adalah kategori usaha yang memiliki skala dan kapasitas yang lebih kecil dibandingkan dengan perusahaan besar, dan sering menjadi fokus dukungan pemerintah.	
<i>UMKM</i>	:	51
	<i>Sistem Informasi Unit Kerja</i> adalah sistem yang dirancang untuk mendukung administrasi dan operasional unit kerja dalam sebuah organisasi.	
<i>SIUK</i>	:	52
	<i>User Interface</i> adalah antarmuka pengguna yang memungkinkan interaksi antara pengguna dan perangkat lunak atau sistem	
<i>UI</i>	:	100
	<i>Hypertext Transfer Protocol</i> adalah protokol yang digunakan untuk mentransfer data di web.	
<i>HTTP/HTTPS</i>	: Versi yang lebih aman, HTTPS, mengenkripsi data untuk melindungi informasi yang dikirimkan antara pengguna dan situs web.	110
	<i>XAMPP</i> adalah paket perangkat lunak yang menyediakan lingkungan <i>server</i> lokal untuk pengembangan aplikasi web, mencakup Apache, MySQL, PHP, dan Perl.	
<i>XAMP</i>	:	110